

# *Nicaragua reclama a la OEA informes creíbles sobre derechos humanos*

---



Imágen: Internet.

C. Guatemala, 12 nov (RHC) El embajador de Nicaragua ante la OEA, Arturo McFields, llamó este viernes al organismo regional a hacer informes más creíbles y robustos sobre el tema de los derechos humanos.

«Hablando de una América renovada (tema de la 51 Asamblea en curso), creemos importante que el trabajo de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos pueda irse renovando y avanzando en sus informes de trabajo, que en el caso de mi país se basan en falsas noticias tomadas de reportes periodísticos o tuits», señaló.

McFields exhortó a que se escuchen las dos caras de la misma moneda, se dialogue más y se construyan de una manera armónica para plasmar todos los matices y colores de los derechos humanos.

En Nicaragua, dijo, 1,5 millones de niños reciben alimentos gratuitos en las escuelas, eso es también derechos humanos, como el tema de acceso a viviendas solidarias, la reparación y construcción de más de mil centros de atención hospitalaria y unidades de salud por todo el país, puntualizó.

Eso también son derechos humanos, y en mi país se promocionan y garantizan, recalcó.

En ese sentido, indicó que estarán presentando su nota al pie de página en los informes de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y de la Corte Interamericana de Derechos Humanos presentados este viernes.

La víspera, también la delegación del país centroamericano reiteró su rechazo a la inclusión del tema «La situación en Nicaragua» en la agenda de la reunión, en su punto 24.

La protesta entonces llegó en la voz del representante permanente alterno de este país ante el mecanismo regional, Michael Campbell, quien exigió a los Estados miembros “guardar un apego irrestricto a los principios fundamentales del respeto a la soberanía nacional, la libre autodeterminación y el no intervencionismo en los asuntos internos.

Nicaragua se respeta señor presidente, solicitamos que conste en acta nuestro rechazo a este punto del temario, puntualizó Campbell inmediatamente después de aprobarse el orden del día de la reunión que preside Guatemala en calidad de país anfitrión.

«Hemos sido consistentes en nuestro mensaje y con el renovado mandato del pueblo de Nicaragua, otorgado de manera libre, transparente y soberano a través del voto de casi tres millones de ciudadanos el pasado 7 de noviembre, continuaremos forjando un futuro de paz, prosperidad y bienestar», subrayó el embajador Campbell.

La objeción de la misión permanente de Nicaragua a la propuesta presentada por Canadá, Colombia, Costa Rica, Estados Unidos y Paraguay ya consta en el pie de página del temario en el punto 24. (

**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/276994-nicaragua-reclama-a-la-oea-informes-creibles-sobre-derechos-humanos>



**Radio Habana Cuba**